



Suite de 6 Chaises en Érable et Merisier, style Charles X – Milieu XXe

Référence : 257V

Catégorie : Chaises, Sièges

Dignes héritières du style sobre et raffiné du règne de Charles X, ces six chaises témoignent d'un savoir-faire artisanal remarquable, typique du milieu du XXe siècle.

L'association du placage d'érable moucheté et du merisier confère à ces sièges une chaleur visuelle et une élégance intemporelle, qui s'intègrent parfaitement dans des intérieurs classiques comme contemporains.

Les pieds, réalisés en merisier massif, présentent un subtil travail de mouluration à l'avant, tandis que ceux de l'arrière adoptent une forme en sabre, caractéristique du style Charles X.

Cette silhouette élégante permet à ces chaises de conjuguer robustesse et finesse avec harmonie.

La ceinture, quant à elle, est plaquée d'un érable moucheté enrichi d'une marqueterie de volutes, apportant une touche de sophistication à l'ensemble.

Cet élément décoratif illustre le souci du détail et l'habileté des ébénistes ayant conçu ces pièces.

Enfin, les assises équerrées, revêtues d'un tissu bleu, ajoutent une dimension à la fois confortable et esthétique à ces chaises, renforçant leur caractère distingué.

Ce choix de teinte apporte une note de fraîcheur et d'élégance, mettant en valeur la richesse des essences de bois utilisées.

Que ce soit pour une salle à manger raffinée ou un salon d'apparat, cette suite de chaises incarne parfaitement l'équilibre entre classicisme et modernité, et demeure un témoignage précieux du design mobilier du XXe siècle.

Époque : Milieu XXe

Excellent état de la structure, tissu d'origine avec usure conforme à l'âge et à l'utilisation.
Finition vernie

Livraison possible en France et à l'international sur devis.

Dimensions :

Largeur : 34,5 cm

Profondeur : 54 cm

Hauteur : 82 cm

Réf.257V